

★かがやきタイムズ



この4月の人事異動で、桜井市立桜井南小学校に着任いたしました、校長の高岡 訓子（たかおか くにこ）です。どうぞよろしくお願いいたします。

担任として10年間、教頭として2年間を過ごした桜井南小学校に^{みたび}三度勤められることを心から嬉しく思います。懐かしい校舎、懐かしい校歌、懐かしい校区、懐かしい地域や保護者の皆様、何より大きくなった子どもたちにまた会えたことが、嬉しく、感謝の気持ちでいっぱいです。その気持ちを、桜井南小学校のさらなる発展としてお返しできるよう、精一杯がんばってまいりたいと思います。

さて、始業式の日、2年生から6年生の子どもたちを前に、この1年間、桜井南小学校の児童・教職員全員が、安心して、楽しく、学校に来てよかったと思って過ごすために、全員で守る次の三つのお話をしました。

一つめは、学校のきまりは、守りましょう。危ない行動によって、誰かが怪我をすることのないよう、全員の安全を守ります。ですから、桜井南小学校の全員が、決まりを大切に、安全に過ごしましょう。

二つめは、正しく、人に優しい言葉をつかいます。学校には、たくさんの方がいます。全員が楽しく気持ちよく過ごすために、相手を大切に言葉をつかいましょう。相手を傷つけるような言葉で、一人で寂しい思いをしたり、悲しい思いをしたりする人がいないように、正しく、優しい言葉をつかいましょう。

そして、三つめは、素直に、一生懸命にやってみましょう。学校には、授業だけでなく、集会や運動会などの学校行事など、様々な活動があります。それは、すべてに意味があり、皆さんが成長するチャンスがちりばめられたものです。学習や様々な活動の中で、先生から、説明があったり、友達から提案があったりするでしょう。まずは、素直に、「やってみよう」という気持ちをもちましょう。そして、自分の力を信じて一生懸命にやってみましょう。失敗することもあるかもしれませんが、先生方は、一生懸命に努力している人を放っておくことはありません。

全校児童264人が、安心して、のびのびと学び、保護者の皆様、地域の皆様が信頼を寄せてくださる学校であるよう、教職員一同、日々取組を進めてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

入学おめでとう



今年も元気いっぱいの1年生23人が入学してきました。

教室での学習のほかに、広い運動場で遊んだり、全校で集会をしたり、楽しいことがたくさん待っています。

桜井南小学校の「なかま」としてがんばっていきましょう!



お祝いの言葉(児童代表より)

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。わたしたちは、みなさんが入学してくるのを楽しみに待っていました。小学校では、楽しいことがたくさんあります。国語や算数、生活科の勉強、おいしい給食、広い運動場では、みんなでおもいきり遊びましょう。今日はわたしたち4人が代表でここにいますが、この桜井南小学校には2年生～6年生までのたくさんの「なかま」がいます。今日から1年生のみなさんもわたしたちと同じ南っ子の「なかま」です。わからないことや困ったことがあれば、わたしたちに聞いてください。そして、わたしたちやたくさんの友達、先生方と一緒にいろいろな思い出をつくり、学校生活を楽しく送りましょう。

令和6(2024)年度の職員です。よろしくお願いいたします。

校長	高岡 訓子	1・6年担当	沖 彩加	4年1組	羽山 早江	少人数指導	畑中 廣之
教頭	大矢根祐子	3・4年担当	上造輪泰子	4年2組	井川 定智	支援員	加藤奈里子
理科専科	田中扶美子	3・4年担当	佐藤千恵美	5年1組	田村 知規	A L T	リック・ローランド
音楽専科	向井 佑実	2・5年担当	島 壮太郎	5年2組	岩崎 朱李	A L T	ジョン ハレット
養護	谷口 砂樹	1年1組	小林 舞子	6年1組	森 玲子	スクールカウンセラー	北野真佐枝
事務	太田 千尋	2年1組	北原 絢子	6年2組	西薨 幸志		
業務	越本 武志	3年1組(教務)	高田 正樹	学習支援	藤本 二美		
栄養	辻内 和世	3年2組	阿古 毬衣	学習支援	福井 康雄		